



上岩出小学校  
学校だより No.20  
令和元年12月26日  
文責：柏木

(校訓) 花のように美しく 水のようにすなおで 石のように強く

## 2学期終了、そして年末年始

あっという間であったが、2学期も今日が最後になりました。

9月、今年も猛暑で2学期はスタートしましたが、普通教室にはエアコンが設置され快適に過ごすことができました。

全国各地で、台風等の被害を伝えるニュースがありました。ここ和歌山では今年大きな被害がありませんでしたが、防災に対する意識はいつも備えておく必要があります。引渡訓練時にお話ししましたように、各家庭においても避難場所や家族の決めごとを確認して、守り実行できるようにご指導ください。

2学期は、社会見学（修学旅行）や外部の人を招いての出前授業など、体験活動が大変多いときでもありました。また、「〇〇の秋」で紹介したように、読書についても職員室前や学校図書館で季節を感じる掲示や先生による読み聞かせも行いました。

先日、読書クラブの子どもたちが、上岩出保育所へ読み聞かせに行きました。年少・年中・年長の各クラスに、一人ずつ入って2冊ずつ本を読み聞かせました。保育所の子どもたちも小学生のお姉さんの読み聞かせをしっかりと聞いてくれました。また体育委員も昼休みに上岩出保育所で縄跳びを一緒にしてあげてくれました。その他にも、園芸委員も育てた花を郵便局や保育所等へ運びました。これらの取り組みは、今後も継続していければと思います。

先日のにこにこ集会（10日）では、児童会役員さんが中心となって楽しい集会を企画・運営してくれました。また、保健委員会や安全委員会の発表から自分たちの生活を今一度見つめ直す機会となりました。

いよいよ明日からは冬休みが始まります。ご家庭で一緒に過ごす時間が長くなりますが、年末年始は、「社会と関わる学習」の絶好の機会となります。大掃除・年末年始準備等、家事を手伝わせることは、児童に働くことの大切さや喜びを感じ取ら

せるとともに、家族の一員としての自覚をもたせることにもつながります。親子のふれあいを十分に深め、心に残る冬休みになることを願っています。

## 2学期を振り返って、3学期に向けて

- ① 各行事で上岩出小学校の子どもたちのよさが発揮され、一人一人の力が大きく向上した学期でした。
- ② 2学期の始業式で話した取り組んでほしいこと「元気に挨拶すること」「しっかり掃除しよう」の2つについて、自分でどうだったか振り返ってみましょう。
- ③ 少し頑張り不足だったことやうまくいかなかったことについては、3学期は達成すべきめあてや、やりとげる作戦をもちましょう。

## 今後の主な行事予定

12月27日（金）～1月6日（月）冬休み

※ 12月28日（土）～1月5日（日）学校閉庁日

1月 7日（火）三学期始業式

9日（木）薬物乱用防止教室（6年）

10日（金）行政相談出前授業（6年）

13日（月）成人の日

18日（土）那賀地方科学作品展示

19日（日）桃山会館

20日（月）委員会活動

22日（水）煙・地震体験（1・2年）

ジビエ出前授業（6年）

25日（土）那賀地方小学校長距離走大会

27日（月）クラブ活動

2月 1日（土）競書会展覧会

2日（日）桃山勤労者体育センター

13日（木）授業参観・懇談会（保護者学級）

3月19日（木）卒業証書授与式

24日（火）修了式

31日（火）離任式

行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。

